

Preparan votaciones especiales y anticipadas para 12 mil 94 personas

FABIOLA MARTÍNEZ
Y LILIAN HERNÁNDEZ

El Instituto Nacional Electoral (INE) prepara las votaciones especiales y anticipadas a la jornada del 2 de junio. En comisiones se informó que 12 mil 94 personas impedidas físicamente para ir a una casilla se registraron para que un enviado del órgano comicial les lleve las boletas a su casa y puedan ejercer su derecho al sufragio.

Estas personas postradas en cama o que por alguna discapacidad no pueden trasladarse a una casilla tuvieron que hacer una solicitud especial y un registro, mediante el trámite de actualización conforme a la Ley General de Procedimientos Electorales, y obtener la credencial entre el primero de enero de 2018 y el 31 de diciembre de 2023.

Respecto al voto anticipado en las cárceles del país, la consejera Carla Humphrey manifestó su preocupación porque Veracruz y Yucatán no han aceptado firmar el acuerdo para que personas en prisión preventiva sufragan. "Hay un avance en la firma de convenios para la realización del voto en pri-

sión preventiva. Son 24 convenios y espero que sigamos avanzando, aunque persiste la negativa en Veracruz y Yucatán", apuntó.

Respecto al cierre de la campaña anual intensa de credencialización, la consejera informó que se hicieron 8.8 millones de trámites y se entregaron más de 7.2 millones de credenciales de elector entre el primero y el 22 de enero. Recordó que el 14 de marzo es el último día para recoger la mica.

En la sesión de la Comisión del Registro Federal de Electores también se informó que aprobaron la extensión de cinco días para que más mexicanos que viven en el extranjero puedan registrarse para votar bajo la modalidad postal, electrónica o presencial en los consulados, ampliando el plazo del 20 al 25 de febrero, ya que la tasa de quienes se han registrado es muy baja.

A la fecha, 142 mil 518 mexicanos en el exterior se apuntaron para votar en este proceso electoral, casi el doble de los que se registraron para las elecciones de 2018, siendo el consulado de Madrid, España, el que cuenta con el registro más alto para votar de manera presencial.